

## **Aktion Saubere Hände in der Helios Klinik Attendorn**

Am 5. Mai 2025, dem internationalen Tag der Händehygiene, fand in der Helios Klinik Attendorn eine aufschlussreiche und interaktive Aktion zur Förderung der Händehygiene statt. Im Foyer des Krankenhauses initiierte die Abteilung für Krankenhaushygiene, vertreten durch Hygienefachkraft Natascha Rösk und ihre Kollegin in Weiterbildung Janine Koch, eine Informationskampagne für Mitarbeitende, Patientinnen und Patienten sowie Besucherinnen und Besucher.

Die Teilnehmenden wurden direkt angesprochen und gefragt, ob sie sich mit dem Thema Händehygiene auskennen, wann und wie diese durchgeführt werden sollte und ob sie Lust hätten, sich die Hände zu desinfizieren. Im Anschluss konnten sie mithilfe der sogenannten *Black Box* überprüfen, ob die Desinfektion korrekt erfolgt war – eine eindrucksvolle und visuell unterstützte Lernerfahrung.

Neben der Wissensvermittlung und der aktiven Teilnahme stand auch die Wertschätzung im Fokus der Aktion: Alle Mitmachenden erhielten kleine Geschenke als Dankeschön. Die Veranstaltung war Teil der bundesweiten Kampagne „Aktion Saubere Hände“, die sich für verbesserte Hygienestandards in medizinischen Einrichtungen einsetzt und das Bewusstsein für Infektionsprävention schärfen möchte.